

CCPLM : le plan Climat, Air, énergie territorial à l'ordre du jour

Les élus du conseil communautaire ont planché sur le plan climat, air, énergie, dont les grandes lignes ont été résumées par le président Viola. Photos DDM, A.C.



Publié le 20/06/2019 à 07:56

Claudie Méjean, maire de notre village, a accueilli sous les Halles Nougaro le dernier conseil de la communauté de communes Piège-Lauragais-Malepère avant l'été. Le point principal de cette réunion était l'avis à rendre sur le plan «Climat, Air, Énergie territorial» réalisé à l'échelle du Lauragais. André Viola, le président, a rappelé la mise en place d'un groupe de travail sur les questions environnementales au sein de la communauté de communes qui a planché sur ce document et fait des propositions à l'assemblée.

Une assemblée qui a décidé de se concentrer sur des points particuliers comme l'implication dans le développement des énergies renouvelables, l'accompagnement des collectivités publiques et des particuliers sur les questions d'économie d'énergie, de rénovation énergétique, ou encore le déploiement d'une politique du tourisme éco-responsable.

Eau et assainissement

Parmi les autres points de l'ordre du jour, André Viola a présenté le contrat pluriannuel proposé par l'agence de l'eau Rhône-Méditerranée-Corse, qui s'engage sur trois ans à accompagner des projets d'investissement de la communauté de communes en matière de rénovation des réseaux d'eau et d'assainissement. Serge Serrano, vice-président en charge de la Culture, a présenté pour sa part un projet de convention avec la direction régionale des Affaires Culturelles pour la généralisation de l'éducation artistique et culturelle dans le Pays Lauragais. Et pour terminer, rendez-vous a été donné à participer au salon seniors qui se déroulera toute la journée du samedi 29 juin à Bram, au gymnase. Plus de 60 exposants seront présents.